
平成３０年市議会第４回定例会（１１月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

11月20日 ９０分 創政 1 公共施設等の管理について

（火）
午前10時

代表質問
森　建二
議員

2015年をピークに日本の人口は減っていく。わが市の
財政も今後は厳しいかじ取りを余儀なくされる。昨年3
月、大網白里市公共施設等総合管理計画が発表され
た。今後の行財政を占うべく、以下伺う。

(1) わが市の公共施設のマネジメントについて

(2) 市の1年間の公共施設等の管理費、いわゆるランニング
コストは

(3) 市役所庁舎の今後について、補修か新築か

2 防災・減災政策について

本年の夏は、日本が例年になく多くの災害に見舞われ
た。「防災」「減災」とは、「予測しうる災害」に対
して「どのような備え」ができるか・実現可能かを検
討・実施するということに他ならない。以下伺う。

(1) ここ数年の、自然災害による大網白里市への被害、影
響は

(2) 自主防災組織の結成、活動状況について

(3) 災害時の職員への情報伝達方法について
(4) SNS、防災ポータルサイトについて

(5) 災害時拠点の整備について

3 移住、定住政策について

平成27年10月に策定された「まち・ひと・しごと創生
総合戦略」において、移住・定住はその根幹をなすも
のと考える。以下伺う。

(1) 「まち・ひと・しごと総合戦略」の3年間の取組実績、
成果

(2) 現在の移住、定住に向けての施策

(3) ホームページ、SNS等での発信

(4) 県内の移住・定住フェア等への発信

4 大網駅周辺の包括的な市街地整備について

(1) 駅東地区の区画整理、整備の現況

関連質問 1 公共施設等の管理について

小金井　勉 (1) 小中池公園の整備について

議員 4 大網駅周辺の包括的な市街地整備について

(1) 金谷川改修事業について

田辺　正弘 4 大網駅周辺の包括的な市街地整備について

議員 (1) 大網駅南地区市街地整備について

北田　宏彦 1 公共施設等の管理について

議員 (1) 都市計画と立地適正化計画の一体的運用について

4 大網駅周辺の包括的な市街地整備について

(1) 大網駅周辺の市街地整備について

(2) 駅東土地区画整理事業について

(3) 駅南地区のまちづくりについて

(4) 金谷川改修事業について
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平成３０年市議会第４回定例会（１１月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

11月20日 ９０分 新政ネット 1 耐震診断・耐震改修補助について

（火） 代表質問 2 がん検診について

 午後1時 石渡　登志男 3 みどりが丘やその他地域の学童保育について

議員 4 細草の道路舗装について

5 消えゆく九十九里浜の養浜計画の進捗状況について

6 波乗り道路の工事とその維持・管理について

7 市有地の活用について

8 認定こども園について

9 大網病院の患者サービスの一環として診療室前の掲示を
見える化に出来ないか

関連質問 5 消えゆく九十九里浜の養浜計画の進捗状況について

堀本　孝雄 6 波乗り道路の工事とその維持・管理について

議員 7 市有地の活用について

(1) 第一保育所閉鎖に伴い、施設(跡地)をどのように考え
ているか

(2) 旧庄ぜん跡地(施設)は、相当期間遊んでいるが、有効
な活用を考えられないか

8 認定こども園について

(1) 白里保育園の状況（入園、施設）

(2) 白里幼稚園の状況（入園、施設）

9 大網病院の患者サービスの一環として診療室前の掲示
を見える化に出来ないか
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